

Estimadas familias,

Espero que todos estéis bien.

Como ya sabéis, la situación actual nos ha hecho replantearnos nuevas formas de organizar el trabajo para continuar dando la mejor atención posible.

El objetivo de este escrito es comunicaros que también desde el Servicio Psicopedagógico Escolar A1 (SPE-A1) seguimos trabajando y a vuestra disposición para tratar de hacer esta situación lo más llevadera posible.

Con este objetivo se ha creado este blog: <https://spe-a1.blogspot.com/2019/> donde podéis encontrar recursos, materiales, actividades, cuentos, orientaciones, etc.

También informaros de que, en caso de necesidad, podéis poneros en contacto conmigo a través de los tutores y del correo electrónico: [fernandez\\_estgar@gva.es](mailto:fernandez_estgar@gva.es)

Sabemos que son momentos difíciles, pero recordad que ya queda menos y que cada día que pasa estamos más cerca de poder estar juntos de nuevo.

Mucho ánimo y salud para todos.

¡ESTE VIRUS LO PASAMOS UNIDOS!

Esther Fernández

Orientadora Educativa SPE-A1